
Consiglio Comunale INT 426 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
COME  STANNO  PROCEDENDO  I  LAVORI  DI  RIQUALIFICAZIONE
DELL’EX CIRCOLO VALLI?

PREMESSO CHE

Il 30 ottobre 2023, in seguito alla mia Interpellanza intitolata: “Entro quanto l’area dell’ex circolo
Ettore Valli sarà usufruibile da parte dei cittadini?”, mi è stato risposto che la Circoscrizione si era
resa  disponibile  a  effettuare  gli  interventi  di  manutenzione  della  vegetazione  residua.  Inoltre,
essendo l’area destinata dal Piano Regolatore Generale a Servizi Pubblici, ovvero spazi pubblici
riservati  a  parchi,  attività  ludiche  e  sportive,  la  sua  fruibilità  risultava  già  coerente  con  la
pianificazione urbanistica prevista;

Il 4 marzo 2024, è stata approvata, in Consiglio Comunale, la mia Mozione intitolata: “Riqualificare
l'area dell'ex circolo Valli, un impegno di rigenerazione urbana”. Con tale mozione ho richiesto la
riqualificazione dell’area, con l’intento di restituirla ai cittadini.

CONSIDERATO CHE

I residenti di Borgo Vittoria gravitanti sull’area, tramite l’associazionismo qui molto attivo, da anni
invocano interventi di riqualificazione e rigenerazione

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

• Quale sia lo stato attuale dei lavori;

• Quante siano le risorse a disposizione per portare avanti i lavori;

• Quanti  siano  i  metri  quadri  interessati  dall’intervento  e  quali  le  opere  di  riqualificazione
pianificate;

• Quali siano le tempistiche previste per il completamento dei lavori.
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Torino, 08/05/2025 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Ivana Garione
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